
 

 

 

 

ＰＴＡ会長 加藤 美由紀 

日頃よりＰＴＡ活動に多大なる

ご理解とご協力ありがとうござい

ます。 

 コロナという言葉を聞く日々が

続くこの３年。一昨年、昨年は授業

の再開が遅れることがあり、行事がなかなかできませんでし

た。１番良かったことは、２年ぶりの紅陵祭が開催されたこ

とです。３年生にとっては最初で最後の紅陵祭でした。何を

やったらいいかわからない中、クラスの仲間と話し合い、展

示や作品を決めたことでしょう。 

お化け屋敷、ジェットコースター、ちぎり絵、映えスポット、

選択授業の発表など、皆さんの作品はすごくいいものばかり

で心に残りました。皆さんにとってこの経験は、人生におい

ての財産になることでしょう。来年度はバザーができること

を楽しみにしています。 

５月と１０月の球技大会では、皆さんの楽しそうにプレー

する姿や頑張りを見ることができました。クラスの仲間や友

人との絆がより深まったことでしょう。 

７月と９月には、PTA役員による授業参観があり、子どもた

ちの普段の姿が見られてよかったと思います。校内を見てま

わり、いろいろな教室、施設があることも分かりました。 

１１月に行った校内環境整備では中庭の落ち葉拾いをしま

した。すごい量の落ち葉で大変でしたが、子どもたちが気持

ちよく学校生活が送れるようにと思い頑張りました。この様

に今年は学校と連携しながら、いろいろなＰＴＡ活動ができ

てよかったです。役員となり大変なことがありましたが、良

い経験をさせてもらいました。 

この３年間、マスクなしでの生活ができないことは、子ど

もたちは大人以上に苦痛を感じていることでしょう。マスク

をしていることで、表情もはっきりと分かりません。それで

は、コミュニケーションも十分に取る事ができません。人と

話すときは、相手の表情を見て話すことが大事ですが、今は

それができません。このような状況の中、先生方は子どもた

ちのいろいろな表情をみて、いい思い出になる学校生活を送

ることができるように頑張っておられます。早くマスクをし

なくて生活できることを願うばかりです。 

残り少ない活動期間になりましたが、貢献できるよう頑張

っていこうと思います。 

 

ＰＴＡ副会長 林 純子 

日頃よりＰＴＡ活動にご理解と

ご協力を賜り誠にありがとうござ

います。 

未だ収束することのないコロナ

ウイルス感染症により生徒は学校

生活を心から楽しめる状況とは言えません。 

３年生は入学以来影響を受けもどかしいと察します。土

岐紅陵高等学校の歴史ある校歌を歌うことができず、校歌

を知らないまま卒業となるところでしたが、開校６０周年

を迎え同窓会により校歌の演奏音源を作成していただき、

毎日校歌を耳にする機会を与えてもらうことができまし

た。卒業式では大きな声で歌えることを願っています。 

 昨年より多少感染症の制限も緩和し行うことができる

行事も増え、遠足や修学旅行、紅陵祭など生徒の笑顔を見

ることができました。 

 紅陵祭では本来ならＰＴＡによるバザーを行う予定で

したが感染防止を配慮してタオルの配布としました。来年

度には生徒が喜ぶバザーを開催できることを信じていま

す。 

 その他のＰＴＡの活動として５月と１０月に校門での

あいさつ運動「ハローモーニング」で生徒からの気持ちの

良いあいさつを返してもらいました。９月の授業参観で

は、時間の制限を設けることなく好きな時間に皆さんの様

子を見てもらい気づいた事を記入し、今後に生かしていく

ようにしていきます。１１月の校内環境整備では中庭の清

掃を行いました。日頃のＰＴＡ活動に多数の方に参加して

いただきありがとうございました。 

今後も皆さんの学校生活において安心・安全そして笑顔

があふれる環境を整えていけるようにしていきたいと思

います。 
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学年委員長 梶田 陽子 

皆さん、こんにちは。ＰＴＡ学

年委員長の梶田陽子です。日頃よ

り ＰＴＡ活動に多大なるご理解

ご協力感謝致します。 

 今の３年生が中学を卒業する辺

りからコロナが流行り出し、これから楽しくなるはずの高校

生活も色々な事を制限され我慢の日々だったと思います。 

２年間楽しみにしていた紅陵祭も見送りになりました。 

コロナ禍で、 １年遅れの「東京オリンピック ２０２０」は

無観客ではありましたが開催され、少しずつ色々な事が出来

るようになってきました。今年は紅陵祭も開催される事にな

り、皆さんも、色々と知恵を絞り相談しながら楽しく紅陵祭

を行う事が出来たと思います。ＰＴＡとしても何とかバザー

が出来ないかと考え議論しました。ただ、まだまだコロナは

続いてる中、バザーはまだ控えたほうが良いという判断で、

今年も活用しやすいタオルの贈呈となりました。ただ、前年

度もタオルの贈呈で文字は紅陵カラーの紅色だったので、今

年は、文字の色を卒業を控えた ３年生の青の色にしよう。

タオルであれば色んな場面で使って頂けるのではないかと、

役員そして先生方と何度も話し合いをし、タオルを贈呈させ

て頂こうという結論になりました。体育の授業、球技大会、

ボランティアなど、色々な場面で活用して頂ければ嬉しいで

す。ラッピングはＰＴＡ役員の皆さんにご協力をしていただ

きました。この場でお礼申し上げます。 

３年生の皆さんは高校生活も後数ヶ月悔いの無い様目標

に向かって頑張り、そして楽しんで下さい。２年生の皆さん、

１年生の皆さんも将来の夢を見つけられた方は、その夢に向

かって頑張って下さい。まだの方もこれからゆっくり考えな

がら頑張ってみてください。何より、皆さんが楽しみ、学び、 

悔いのないように高校生活が出来るよう、今年もあと数ヶ月

ですがＰＴＡ活動を通して生徒の皆さんの手助けが出来る

よう応援していきたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 各種行事  

球技大会 
今年度は３年ぶりに、春と秋、計２回の球技大会を行う

ことができました。 

 昨年度に引き続き、新型コロナウイルス感染症対策を施

しての開催となりました。そのような状況でしたが、生徒

会執行部や体育委員の協力のおかげで、春季大会、秋季大

会とも、無事に運営することができました。 

 試合はキャプテンを中心に力を合わせて取り組み、熱い

戦いが繰り広げられました。球技大会を通して仲間と協力

する姿や一生懸命取り組む姿がたくさん見受けられ、とて

も充実した大会となりました。 

 来年度は今年度以上に活気のある球技大会を目指して

いきたいです。 

☆春季大会（５月１８日） 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆総合順位 

☆秋季大会（１１月８日） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【男子バレーボール】 

優 勝        ３年１組Ｂ 

 準優勝        ３年３組Ａ 

 ３ 位        １年２組Ｂ 

【女子バレーボール】 

優 勝        ３年３組Ｂ 

 準優勝        ３年２組Ａ 

 ３ 位        ３年４組Ｂ 

【総合順位】 

 優 勝        ３年３組 

 準優勝        ２年１組 

 ３ 位        ３年４組 

 

【男子バレーボール】 

優 勝        ３   Ｃ 

 準優勝        ２年２組Ａ 

 ３ 位        ３   Ｅ 

【女子バレーボール】 

優 勝        ３   Ａ 

 準優勝        １年１組Ｂ 

 ３ 位        １年２組Ｂ 

※秋季大会は総合順位はなし 

※３年生は合同チームとして出場 

 



芸術鑑賞会 
 １１月１１日、土岐市文化プラザにて、東濃フロ

ンティア高校との合同芸術鑑賞会が行われました。

新型コロナウイルス感染症により、２年間開催でき

ておらず、３年ぶりの開催となりました。今年度は

古典芸能を鑑賞する年で、中国雑技団による「チャ

イナでやっちゃいな」を鑑賞しました。 

 鍛え上げられた、プロフェッショナルの演技は

非常に素晴らしく、感動しました。また、生徒が

参加する企画もあり、楽しい時間となりました。

普段、このような古典芸能に触れる機会がない生

徒がほとんどであり、非常に貴重な体験をするこ

とができました。 

 

 

 

 

紅陵祭 
今年度の紅陵祭のテーマは『新時代の紅陵祭』で

す。またテーマソングには、Ａｄｏの『新時代』を

使用しました。 

 今年度の紅陵祭は、３年ぶりの開催ということも

あり、３年前の紅陵祭を経験した先生も少なく、生

徒たちも経験のない文化祭ということもあり、始め

るに当たり多くの不安を抱き、紅陵祭の企画から始

まりました。 

 生徒主体で行われるべき学校活動の中で、生徒自

身が楽しめるようにと、今年度の紅陵祭は生徒会役

員を中心に企画、運営を行いました。生徒会として

主に、紅陵祭当日のタイムスケジュールを組むこ

と、有志活動の募集を全校生徒に募ったりすること

を行い、生徒の目線に立った、より楽しめるような

工夫を存分に取り入れ、計画を行いました。 

 当日には、クラスの出し物以外にも多くの団体が

参加し紅陵祭を盛り上げてくれました。生徒会を中

心に、生徒が自ら考え、工夫を凝らし作り上げた紅

陵祭、３年ぶりに開催できた紅陵祭に、当日の生徒

の様子からは満面の笑みを感じることができ、実り

のあるものであったと感じました。 

 来年度もコロナ禍といった縛りの中で今年度同

様、活動に制限がかかると思いますが、生徒が思う

存分活躍できる紅陵祭を目指したいと思います。 

 

クラス タイトル 内容 発表場所 団体 タイトル 内容 希望会場

１年１組 夜恋神社（やこいじんじゃ） 神社をイメージした空間を教室内に作る １－１教室 器楽・器楽基礎
Making beautiful

Sound
ギター２、ピアノ４グループが授業で練習した曲を披露 ステージ

１年２組 planetarium 教室内にプラネタリウムを作成する １－２教室 手話 手話歌 授業での成果を発表 ステージ

１年３組 Card Night カードゲームを行う １－３教室 点字 詩の表現 選択者それぞれの好きな歌（詩）を点字文と墨字文で作成 学科棟１F廊下

２年１組 紅陵祭The familiar 屋台をたくさん設置する ２－１教室 書道 書道展 パネルに生徒の作品を貼り、展示 書道室

２年２組 おばけやしき ２組の生徒が仮装して脅かします ２－２教室 漫画研究部 作品集の展示販売
学校祭に向けて制作した作品集「BELL FLOWER DX」を
展示、販売

3B教室

２年３組 ディズニー ・インスタ映えスポット　・迷路（かくれミッキー） ２－３教室、２B教室 演劇部 継承 ３０分程度のステージ発表 ステージ

３年１組 ちぎり絵 生徒玄関（２.３年）の所にちぎり絵を飾る 生徒玄関 美術部
Be　Original

art
アクリル、油絵、立体作品等の展示 ランチルーム

３年２組 二代目ホワイ トサイ クロン ジェットコースターを作成する 芸術棟周り 科学部 液体窒素でどうなるの 液体窒素による実験 化学実験室

３年３組 おばけやしきの迷路 教室内を真っ暗にし、保健室をイメージした空間を作る ３－３教室 吹奏楽部 Harmony
和太鼓と共演　・YOSAKOI ソーラン節
　　　　　　　　　・YAGIBUSHI　BrassRock

ステージ

３年４組 映えスポット 段ボールや風船でインスタ映えスポットを作る。 ３－４教室 図書委員会 読書への誘い ・廊下窓を利用した書籍紹介・廊下壁面を利用した漢字クイズ
本館２F

図書館前廊下

生徒会執行部員 オープニング企画 動画発表、前後期生徒会役員によるダンス ステージ 保健委員会 ヒーローになろう 心肺蘇生についての展示を行う 保健室前

ＰＴＡ母親委員会 ＰＴＡ学年委員会 タオルの配布 ステージ

企画一覧



 各学年活動  

 

３年ぶりのインターンシップに 

紅陵生が躍動する 

 １０月５日～７日まで紅陵２６期生がインターン

シップを行いました。 

 それぞれの生徒が３６カ所の事業所に分かれての

実習を行い貴重な体験を積むことができました。 

 

 

 

 

 

 

 

↑ベーカリーショップで働く２６期生    ↑ロープワークを行う 

２６期生 

 

 

 

 

 

 

↑陶器の製造に従事する２６期生    ↑本の整理をする２６期生 

 

 ２６期生のひと言感想  

● たくさん学ぶことがあってとても勉強になった。 

● こんな中身が濃い三日間は他にない。 

● 三日間あっという間で保育園の子どもたちから元気を 

もらいました。 

● とてもよい刺激になった。この体験を自分の進路選択

に生かしたい。 

● 働くことが怖かったけど希望が持てた。 

● 自分の甘さがわかった。今後の高校生活に生かしたい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

修学旅行 

 １０月５日～7日に（２泊３日）修学旅行に行っ

てきました。新型コロナウイルス感染症が少し落ち

着いてきたところで、沖縄には行けませんでした

が、姫路・神戸・大阪へ行くことができました。 

 １日目  

 まず、国宝の姫路城を見学しました。事前のビデ

オ視聴学習で、姫路城がなぜ国宝とされているのか

知った上での見学であったせいか、全員が各所の仕

掛を確認しながら急な階段を上り天守まで登りまし

た。その後、神戸へ移動して、夕食も含めた班別研

修をしました。天気も良く楽しい１日を過ごせまし

た。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ２日目  

終日、班ごとのＵＳＪ研修でした。各々事前の計画

を参考に、昼食と夕食も園内で取ながら、興味のあ

るアトラクション等を見て体験しました。この日

も、天気も良く楽しい 1日を過ごせました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１年生 

２年生 



 3日目  

この日はあいにくの雨天でした。午前中は海遊館

で、いろいろな魚を見て、お昼は大阪の「たこやき」

を含んだランチを食べました。その後、なんばグラ

ンド花月で漫才や演劇を鑑賞して笑い笑いの 100分

はアッと言う間に過ぎていきました。 

楽しく過ごせた修学旅行もこれで終わり、家路へ

とバスで向かいました。到着時間は予定より少し遅

くなりましたが、大きな事故も無く、楽しく笑いな

がらの 3日間を過ごすことができました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

遠足 

 ５月２日、ナガシマスパーランドへ行って来まし

た。ＧＷ期間中ということもあって園内は混み合っ

ていましたが、楽しむ姿が多く見られました。 

 

 

 

 

 

 

進路実現に向けて 

 就職希望者は「産業社会と人間」「総合的な探究の

時間」において、企業研究、面接練習、ＳＰＩ学習

に取り組みました。生徒たちはよく努力を重ね、自

信を持って就職試験に臨むことができました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

就職激励会          進学相談会 

 

進学希望者は進学試験の準備と並行して「課題解

決学習」において、各自のテーマによる研究レポー

ト・作品制作に取り組んできました。１２月中に講

座別で発表し、代表選考された生徒たちが、令和５

年１月２０日（金）土岐市文化プラザにて、発表を

行う予定です。 

 

 PTA関連行事  

ＰＴＡ役員授業参観 
７月１３日㈬、９月６日㈫、９月９日㈮ 

夏季休業を挟むかたちでＰＴＡ役員の皆さんに、

校内を参観していただく取り組みを行いました。暑

い中ではありましたが、延べ１３名の参加があり、

各教室で行われている授業の様子や校舎内外の施設

設備の状況など、学校全体を観ていただきました。 

参加者された方にはアンケート形式で感想を伺い

ました。普段、職員では見落としがちな事柄や雰囲

気などを保護者の視点で寄せていただき、学校運営

の改善に向けて参考となるご意見を得ることができ

ました。 

  

校内環境整備への協力 
１１月１４日㈪ 

 学校祭、球技大会、芸術鑑賞会と大きな学校行事

を終えた１１月１４日を「校内環境整備の日」とし

て、全職員による環境美化作業を実施しました。Ｐ

ＴＡ役員の方々から寄せられたご意見も参考にしな

がら、普段、整備が行き届いていない箇所を中心に

整頓、清掃を終日行いました。 

午前中は職員室や準備室、特別教室、体育館等の

片付けを、午後からはＰＴＡの皆さんにもご協力い

ただき、中庭やグラウンド付近の清掃も加えて行い

ました。平日にもかかわらず、ＰＴＡからは９名の

方にご参加いただき、大量の落ち葉に覆われていた

中庭の清掃が進められました。ここで改めてお礼申

し上げます。             

＜総務部＞ 

３年生 

ハローワーク主催面接練習の様子 



教頭 安藤 範和  

 テレビに映る海外の映像から

は、ウィズコロナへの変化を感

じることができます。 

 本校における状況はという

と、４月から１１月までにおい

て、全校生徒の約２割（５０名程度）が陽性となり

ました。そのうちの約４割が第８波に入った１１月

となっています。幸いにも、これまで学校内でのク

ラスターを発生させることはなく、一部の部活動を

数日間の活動停止としたことと、生徒数名に自宅待

機要請をお願いしたに止まり、学級や学年、学校閉

鎖をすることなく教育活動を行うことができていま

す。これも、生徒たちの基本的な感染対策への意識

や保護者の皆さまのご協力があってこそのことであ

ると感謝申し上げます。 

日本でもウィズコロナの段階が進み、今年度は基

本的な感染対策をしながら学校行事を行うことがで

きました。東濃フロンティア高校との芸術鑑賞や１

年生の職場体験学習の実施、２年生の修学旅行は２

泊３日で関西方面に行くことができました。また、

３年ぶりに紅陵祭も開催することができ、事前に参

加のお申込みのありました多くの保護者の皆さまに

参観いただきました。三者懇談時にご協力をお願い

した学校評価アンケートの「授業や学校行事等、お

子様の様子を見ることができる機会があれば参加し

たい」という項目について、「あてはまる」と回答

いただきました７７％の結果に少しはお応えするこ

とができたのではと感じています。球技大会はＰＴ

Ａ役員の方に限定しての公開としましたが、来年度

は更に多くの保護者の皆さまに参観いただける行事

が増やせるとよいと感じます。ご参観いただきまし

た保護者の皆さまに感謝申し上げます。多くのＰＴ

Ａ役員の方々には、校内の環境整備にもご協力を賜

り、心より感謝申し上げます。 

 今年度も残り４か月、３年生の卒業の日も近くな

ってきました。私の机上には、昨年度卒業したある

生徒からのメッセージを見えるように置いていま

す。「分かりやすく、忙しいのに、補充につきあっ

てくれて、テストを〇〇点くらいまであげてくれて

ありがとうございました。無事に卒業できるかな？

１日にぜったい卒業します！！」苦労しながら学校

に通い、無事に３月１日に卒業を果たすことができ

ました。毎日出勤するたびに、このメッセージを見

て、卒業していった生徒たちが、今どうしているの

かを思います。幸せのかたちは人それぞれに違いま

すが、土岐紅陵高校で学び育った生徒たち一人ひと

りが、日々幸せを感じながら生きて欲しいと願って

います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

硬式野球部 
現在、土岐紅陵高校野球部は１年生２名、２年生

７名、マネージャー３名、合計１２名で活動してお

ります。「野球を通じた人格形成」を掲げ日々練習

に取り組んでいます。 

現在のチームの目標は「夏の大会での一勝」です。

他校に比べると小さい目標かもしれません。しかし、

その目標に向かって取り組んでいくことで、土岐紅

陵高校野球部の目的である「野球を通じた人格形成」

につながると考えております。人数は少ないですが

「少ないから勝てない」と決めつけるのではなく、

目標を達成するために工夫を凝らし、日々の積み重

ねを大切にしながら、練習に取り組んでいます。現

時点では、選手たちは力不足な点が多々あります。

しかし、人数が少なくても元気に一生懸命取り組む

ことができる選手が多いことを考えると他校には負

けない「伸びしろ」を感じさせてくれます。また、

今年度は「応援されるチーム」を目指し、地域の清

掃活動や、お祭りの手伝いなど地域貢献活動も積極

的に行っております。 

今まで支えてくれた方々や地域の方々に成長した

姿を見せることができるよう、一生懸命に取り組ん

でおりますので、今後とも応援のほどよろしくお願

いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

サッカー部 
１０月の全国高校サッカー選手権大会岐阜県予選

で、１１名の３年生が高校サッカーを引退しました。

３年生を中心に、チーム全員で声を出し、最後まで

走り続け、チーム一丸となって勝利を目指す、素晴

らしいサッカーを体現してくれました。現在は、１

年生２名、２年生５名、合計７名で活動しておりま

す。他校に比べ、人数は少ないですが、サッカーが

好きな気持ち、成長しようとする気持ち、一生懸命

頑張ろうとする姿勢は、負けません。土岐紅陵高校

サッカー部は、「自分を磨き続け、社会で活躍でき

る生徒を育てる」という理念のもと活動しておりま

す。活動目標は、高校サッカーの集大成となる、全

国高校サッカー選手権大会岐阜県予選で勝利するこ

とです。チーム全員で一つの勝利を目指す過程で、

生徒は様々なことを学ぶことができると考えており

ます。グラウンドでは、サッカーの技術向上のみで

なく、一生懸命がむしゃらに頑張ること。日常生活

では、挨拶や礼儀、時間管理、整理整頓清掃など、

人として成長していくための土台作りを大切にして

います。応援して下さる方々への感謝の気持ちを忘

れることなく、これからも更なる成長を目指して活

動していきたいと思います。今後とも応援のほどよ

ろしくお願いいたします。 
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